

Kirche in 1Live | 05.06.2018 floatend Uhr | Bettina Förster

## Meine Welt

Neulich bin ich in eine neue Wohnung gezogen.

Der neue Mülleimer in der Küche ist viel kleiner als der alte. Ich bin ziemlich erschrocken darüber, wie schnell der voll ist. Soviel Plastik in kurzer Zeit!

Heute ist der Welt-Umwelttag und der erinnert ja daran, dass der Mensch zu viel Müll erzeugt.

In der letzten Zeit hatte ich schon öfter gelesen, dass unser Abfall den Planeten erstickt, dass Millionen Tonnen Plastik jedes Jahr in unseren Meeren landen.

Und ganz naiv dachte ich immer: ICH tue doch schon was, ich trenne doch Müll!

Jetzt wird mir erstmal wieder bewusst, wie viel Plastik ich wirklich verbrauche.

ICH bin Teil des Problems.

Ich nehme mir vor, jetzt auch Teil der Lösung zu sein.

Kein Coffee-To-Go-Becher mehr, eine Tragetasche beim Einkaufen dabei haben, Öl in Glasflaschen kaufen, in den Laden gehen wo man ohne Verpackung einkaufen kann.

Was ich toll fand: neulich am Rhein in einem Gebiet wo viele Picknick machen und grillen, hatte jemand Müllbeutel an Laternen gehängt. Mit dem Hinweis: "Hier kommt der Müll rein!" Den Macher der Aktion nervte wahrscheinlich auch, dass so viele Leute nach dem Grillen den Müll einfach auf der Wiese liegen lassen oder ins Wasser schmeißen.

In meiner Küche will ich den Mülleimer nicht mehr so oft leeren müssen.

Ich wünsche mir mehr Bewusstsein für den Umgang mit Müll.

Für MEINE Welt.

**Sprecherin: Alexa Christ**